

Señor Presidente, ^{Amirante}
Don, ^{Sticis} y ^{Lwin}

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	91-4324				
A:	12 MAR 91				
P.A.R.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Hoy se cumple un año, desde
que asumí este cargo ... Es por ello
que me hepo presente, pero deke preuss,
Si, juess !! :

Por su HONESTO, SENCILLO, por
AMAR, por DAR lo MEJOR de

Si ... En todo momento; Se que
el camino no he sido facil, pero sienta
que somos muchos los que "luchamos"
junto a Ud.

Le entrego 4 de mis artículos, en
símbolo de mi gran admiración, cariño
y respeto hacia Usted ...

DANAE FRINGS ANADÓN

11/MARZO/1991

POR LA VIDA

Necesitamos cambiar nuestros hábitos de vida; Estamos en una circunstancia que es crítica para el planeta. El hombre capaz de controlar muchas cosas, se ha creído dueo y señor de todo y así lo ha hecho; Nuestra tierra está convertida en un desastre. Se han contaminado las aguas, los bosques han sido talados; Un ejemplo de ello es el caso de los bosques tropicales, uno de los recursos más valiosos para nuestra vida. Su disminución llega a once millones de hectareas por año, mientras se pierden 26 millones de toneladas de terreno productivo y se forman 6 millones de hectareas de desierto nuevo.

¿ Cómo es posible que cada día mueran torturados 800.000 animales (conejos, perros, gatos, etc.) en diversos experimentos ? . Me pregunto, tanto desperdicio de dinero, tantas vidas, para qué ?

Si no tomamos conciencia de que todos tenemos la misma importancia en el ciclo de vida, no va a haber solución.

Por otro lado, las personas de grandes conglomerados, que poseen poder, desean tener el control de todo para enriquecerse más y más sin importar a costa de qué y de quienes .

Yo les digo que basta !!!, no queremos más manipulaciones; Somos muchos los que nos levantamos contra el abuso, la sobre explotación, las torturas, etc. ...y unidos sobre las diferencias nos abrimos camino, para una vida mejor .

DANAÉ GLORIA FRINGS ANADON

Fuentes:

- Revista Integral
- Boletín Informativo, número 96 (ONEMI)

|| GRACIAS A DIOS, QUE HAY ACTIVISTAS ||

Si no fuera por la valentía de mujeres y hombres que se levantan en contra de lo que es injusto... quizás dónde estaríamos o no estaríamos. Yo me quedo maravillada cada vez que veo a un revolucionario luchar por una causa justa, me pongo de pie para aplaudirlo, porque esa fuerza que lo impulsa es digna de ser imitada.

Es por ello que encuentro terrible, desesperante, intolerable, que mientras en el mundo mueren tantos niños de hambre, existan gobiernos que destinen 1,2 millones de dólares para torturar, masacrar a seres indefensos sin necesidad. Este es el caso concreto en que el Frente para la Liberación Animal, irrumpió en el Laboratorio Experimental de Lesiones Mentales de Pensilvania, donde filmaron experimentos en donde los "científicos" que se encontraban sin mascarilla y fumando, ataban a un mandril a una silla, le colocaban un casco de metal, para luego pegarle mazas hasta el cansancio, posteriormente le presionarían la cabeza con una gata hidráulica... Este video fue mostrado al público, teniendo que aceptar los encargados de tal "Investigación", que los animales habían sido tratados en forma "inhumana".

¿ Esto es entregar un aporte a una mejor vida ?

¿ Este es el gran avance de nuestro siglo ?

Cuando escucho el término de "caza científica", me revelo y les digo a los japoneses, a los soviéticos, a los noruegos: No gracias, no se "sacrifiquen" por la humanidad en investigar a las ballenas. Porque yo pienso y creo que para descubrir, encontrar, crecer... No hay que matar, y esto es lo que sucede... Las ballenas son procesadas en los barcos factorías, para luego su carne ser vendida en los distintos mercados, donde su precio alcanza grandes valores.

Antes de la caza económica existían en el mundo 50.000 ejemplares de ballena Franca; hoy no quedan más de 3.000, y de éstas sólo cien en el Océano Pacífico Sur.

Cada año mueren capturados más de medio millón de delfines, por diversas causas, disparos, electricidad, bombas, etc. Muchas veces son vendidos como pez espada en los mercados.

Hasta donde llega la codicia del ser humano...

Cuando escuché la frase "Estaban en armonía con la naturaleza hasta que llegó el hombre blanco..." Es tan triste pensar que se han destruido pueblos enteros, vidas; por la ambición, la codicia del hombre... Me refiero al caso específico de los Onas que fueron arrasados, aniquilados... Y si analizamos qué existía detrás de ello, encontramos intereses económicos.

Cuán verdad, es leer en las poesías mayas:

"... Ellos enseñaron el miedo

vinieron a marchitar las flores.

Para que su flor viviese,

cañaron y sorbieron la flor de nosotros "

Luego de tanto tiempo, es maravilloso comprobar que estamos volviendo en la búsqueda de culturas que nosotros mismos destruimos, para aprender de ellas; Pues la nuestra ha sido incapaz de encontrar ese equilibrio entre el hombre y la naturaleza.

Por eso doy gracias a Dios, a los Dioses, a la vida, al fuego, al amor, al canto... que aún hay activistas, mujeres, hombres, niños que quieren y luchan por una vida mejor.

Te invito a luchar ||

AHORA

DANAÉ GLORIA FRINGS ANAJON

Fuentes:

- Boletín "Un Océano", (R.A.C) de CODEFF
- Revista Integral, número 19
- Diario LA EPOCA (30 de Junio de 1990)
- Revista Muy Interesante, número 36

LA VIDA NO PUEDE ESPERAR

Por un abrigo de piel: cien animales son sacrificados... ¿ Con qué fin ? : Satisfacer caprichos estúpidos, innecesarios .

En estos días he vivido una experiencia muy triste, y es percatar que muchos hombres gozan viendo y haciendo sufrir a seres indefensos... Este es un caso, el de los rodeos, en los cuales las personas pagan \$ 300 para ver como un novillo es sometido a un proceso, por el cual, en un pequeño cerco se presiona a éste para que se canse, con la " astucia " de dos huasos que montan a caballo... Luego se le hace correr hacia la media luna donde es acorralado y aporreado contra las paredes... Esta situación se repite tres veces; A la segunda vuelta el pobre novillo no puede más, por su hocico elimina una especie de saliva y espuma... sus ojos están fuera de sí... cae al suelo, con sus patas traseras desparramadas, sin poderse levantar. Los encargados, por medio de unos palos lo presionan, pero no hay respuesta. En vista de ello lo paran de la cola, sin consideración alguna... su cuerpo está lleno de hematomas y sus huesos FRACTURADOS...

!!! Pues yo levanto mi voz y digo que nadie tiene derecho a dañar a otro ser vivo, que nadie tiene derecho a deleitarse con el dolor ajeno !!!

Se ha llegado a tal punto en que los animales que son utilizados para la alimentación de la población, no se les respetan las reglas biológicas que requieren para su crecimiento y desarrollo. Este es el caso del ganado vacuno, en que los terneros son alimentados durante tres o cuatro meses con una mezcla de agua y leche en polvo, luego se les aplica ciertas sustancias ricas en proteínas, hormonas y medicamentos, para que así engorden y crezcan rápido, privándolos de su alimento natural... Mientras tanto, son mantenidos en cajas donde apenas pueden desplazarse. Así evitan su movimiento; con ello satisfaciendo el paladar de algunos consumidores que les gusta la carne de ternera " tierna " ... Este, al alcanzar un peso determinado (200 Kg), está listo para ser sacrificado... sin siquiera haber tenido contacto con su madre o haber visto la luz...

su triste y corta vida, se acaba con un golpe o un disparo en la frente, según sea su suerte ...

¿ A esto es que algunos llaman Alimentación ?

¿ A esto es que algunos llaman Deporte ?

Por favor...

Espero que la ignorancia y la insensibilidad no te absorban...

DANAÉ GLORIA FRINGS ANADON

Fuentes:
- Revista Integral
- Revistas de UNIFF

A PESAR DE LA DISTANCIA ,

EL DOLOR NO SE APLACA...

He decidido comenzar así estas líneas, ya que describen un sentir muy profundo, referido al conflicto bélico que vive el mundo... Al ver tanta destrucción y daño que estamos causando a la naturaleza, a los demás seres, a nosotros mismos...

Es irónico, pero al llevar a cabo un análisis, el hombre se autodestuye , se autoelimina; Lo vemos en las pequeñas y habituales actividades: ;; NO FUMES ;; , porque es negativo para tú salud, puede darte cáncer; También porque le haces daño a tú prójimo... y ¿ Qué hace la gran mayoría ? : FLUMA, es decir, que no les importa su propia salud, tampoco la de sus " seres queridos " , y menos la de la humanidad ; simplemente los demás NO existen ;;

Este individualismo, esta insensibilidad , nos está matando, una prueba de ello es la guerra en el Golfo Pérsico: Esta es la consumación de todo el " gran desarrollo " del siglo veinte, me pregunto con desesperación: ¿ De qué desarrollo se hablan ? ; ¿Cuál es el adelanto ? : ; Tres guerras mundiales en menos de un siglo ? : ¿ El exterminio de especies que tienen igual o más derecho que nosotros de habitar este planeta ? ; ¿ El imperialismo avasallador en contra de culturas distinta a la nuestra ?

Poseemos una mentalidad consumista... Se nos muestra por la televisión, cual es el " mundo ideal ", la joven perfecta y así el hombre... Se manipula a la gran mayoría de las personas, de acuerdo a los intereses políticos y económicos imperantes.. Se quiere " poseer " mas y más cosas , las necesidades son ilimitadas ,...

;; Cuan falso es ;;

Abelo a una retrospectiva, a detener por un instante nuestro " loco " andar; Se nos cerrado los sentidos, nos ha convertido en seres muy duros... Es centro de nuestras relaciones: la mentira, la hipocrecía, la injusticia...

Por ello es necesario un ;; APRENDER A VIVIR ;; ; Es una tarea difícil , puesto que requiere reestructurar nuestros esquemas, pero nada más hermoso que el poder sentir que estamos en un ambiente donde hay Solidaridad, Respeto, Justicia, Amor...

Paz.

DANAÉ GLORIA FRINGS ANADON

Remite:

~~DANAE FRINGS ANADON~~

~~JOSE DOMINGO CAÑAS 3002~~

~~NUNOA - Stg~~





Presidencia de la República

Patricio Aylwin

PATRICIO AYLWIN AZOCAR, saluda atentamente a doña Danae Frings Anadón y le agradece sinceramente sus atentos saludos y felicitaciones con motivo de haberse cumplido el primer año de su gobierno.

AYLWIN confía en que, con sentido verdaderamente nacional y patriótico, podamos todos los chilenos seguir aunando esfuerzos para impulsar el progreso y la justicia.

Santiago, marzo de 1991.